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本报记者赵锐
学历也是一块敲门砖

早上六点半，闹钟铃声一响，秦梦迅速翻
身下床。洗脸刷牙，简单的早餐后，便背起书

包，走向学校自习室，开始了一天的学习日程。

这一幕出现在信阳师院校园内，秦梦只是信阳
师院考研大军的一份子，而她每天的学习经历
也只不过是众多考研学生的一个缩影。

秦梦所学的专业为汉语言文学，就这个专
业而言， 学生的考研愿望还是比较强烈的。秦
梦告诉记者，她们班上大部分学生选择了考研
这一条道路。“可能是专业原因，我们很多同学
包括我自己都想继续深造，希望取得学历上的
一些优势。”秦梦坦言道。

秦梦的家乡在河南省安阳市，由于是独生
女，父母希望她毕业之后能够回到身边或是留
在离家比较近的城市。“父母是支持我考研的，

我也希望自己能够继续深造， 增加自己的知
识， 以便将来求职时能够胜任更多的工作岗
位，所以从大二下学期开始，我就着手准备考

研的事情了，也下定决心一定要实现自己的研
究生梦想。”秦梦很是坚定地告诉记者。当记者
问及是否也关注过校园招聘时，秦梦说：“校园
招聘会的信息，偶尔也会瞄一眼，了解一下行
情，不过我还是把主要精力放在考研上。”

像秦梦这样大二、 大三就开始准备考研
的大学生不在少数。 记者随机又采访了一些
正在自习室备战考研的大学生， 从采访中得
知，很多学生考研也是无奈之举，他们表示自
己所学的专业本身比较冷门， 就业前景不太
乐观。面对就业压力，考研确实是一条不错的
选择，也有一部分同学告诉记者，现在本科都
已经不怎么吃香了，索性读个研究生，拿个研
究生文凭，占个学历优势，毕竟学历也是一块
敲门砖嘛。

然而考研之路着实不易， 秦梦告诉记者：

“我还不算最‘卖命’的，我见过有个同学早上
六点多就去自习了， 一直学习到深夜

2

点多才
回宿舍休息。”随后，记者在秦梦的带领下，在
自习室见到了这位“学霸”。记者见到她时，她
正低着头认真地做着笔记，桌面上堆着考研英
语、 考研政治、 中国文学史等各种复习资料。

“考研的笔试马上就要开始了， 这些资料我都
已经看完两遍了， 最近打算再系统复习一遍，

我又从网上买了一些历年的真题，打算好好研
究一下报考学校的考试内容。”这位“学霸”告
诉记者。

再过二十多天，

2015

年考研笔试就开始
了。在最后攻坚时刻，秦梦和每一个师院考研
的学生一样都在作最后的冲刺，记者在此也预
祝这些考研的学子都能取得良好的成绩，在考
研中获得成长。
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日前，家住羊山新区印象欧洲
4

号楼的
王先生向记者反映， 该小区电梯经常发生
故障，一周甚至要故障两三次，居民们都很
担心。前几天，还发生了业主被困电梯中的
事件， 他担心电梯随时可能发生大的安全
事故。 希望相关部门能责成物业彻底检修
电梯或者直接更换质量好的电梯。

记者随后采访了该小区的物业负责人
汪经理，汪经理告诉记者，前几天确实发生
过业主被困电梯事件，事件发生后，他们以
最快的速度采取相应措施，在六分钟内就把
被困人员解救出来，并于

12

月
1

日，联系了电
梯维保单位对电梯进行一次全面检修。

记者在信阳市质量技术监督局平桥
区分局了解到，该局特设科于

11

月
23

日接
到电梯困人事件的报告电话后，立即组织
执法人员前往现场处理。当平桥分局特种
设备检查人员赶到现场时，被困人员已被
小区电梯管理人员解救出来，电梯困人原
因确定为

4

号楼一业主装修房子时有杂物
掉到电梯门缝里， 造成电梯自动保护跳
闸。

11

月
24

日， 市安监局负责人会同平桥
质监局、房产管理中心组成调查小组进行
进一步调查，要求该小区物业公司对有业
主装修的楼层电梯加强管理，组织电梯维
保公司对有问题的电梯进行全面的维护
检修；对有问题、有故障的电梯停止使用，

确保安全；对违反法律法规的事项，依法
予以处理。
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近日， 河区阳春家庭农场负责人一行数人来到河中
学，送来了

6000

多枚价值一万多元的“荣兴源”土鸡蛋，给这里
4000

多名师生免费品尝，受到热烈欢迎。阳春家庭农场的负责
人表示，能用自家农场生产的生态土鸡蛋为师生们增加营养，

特别是为同学们的学习进步、健康成长助一臂之力，感到非常
高兴。图为同学们在领取鸡蛋。

本报记者华唯摄

□大学生就业那些事儿系列报道之一

编者按：

2014

年马上就要过去了，对
于即将走出象牙塔的

2015

届毕业生来说，

也已经走过了长达几个月的求职季。我市
的大中专毕业生是如何度过就业季的呢？

他们在求职过程中有哪些故事呢？ 近日，

本报记者走访了我市几所大中专院校，采
访了就业季中的大学生生存状态。本报即
日起将陆续推出“大学生就业那些事儿”

系列报道。

为进一步提升城市精细化管理水平，改善环卫一线工人的作业条件，市环卫处近期采购
1000

套垃圾捡拾器（含捡拾袋）、

100

辆架子车、

100

辆保洁三轮车等一批环卫作业工具，用于环
卫一线清扫保洁。图为环卫一线工人已使用上新的作业工具。

本报记者赵锐摄
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见习记者李宇丁桂玲

信阳日报社宣

噪音扰民引投诉 多方督促得解决

市民李先生反映， 河区建设路鹭岛宾馆院内蓝天演艺
厅无照经营，噪音扰民严重，请求帮助解决。

接电后， 市长热线办公室立即通知市城管执法局、 市工商
局、市文广新局共同办理。经查，情况属实。该活动未经文化行政
部门依法批准，属违法违规演出。针对此情况，市城管执法局责令
该演艺厅对隔音设施进行了整改， 并责令其向环保部门申请环
境测评； 市文广新局河区文化市场综合执法大队对该演艺厅
下达了《责令停业通知书》，责令其停止经营，并按时到河区文
化市场综合执法大队接受调查处理； 市工商局对该演艺厅下达
了《责令改正通知书》，责令其立即停止经营，予以取缔。

办证遇阻求帮助 积极办理解民忧

潢川县高女士反映，她于
20

多年前从潢川县南城区搬至北
城机场新区，现因《拆迁补偿协议书》上的拆迁指挥部名称与所
盖公章名称不一致，其房产证无法办理土地证，请求帮助解决。

接电后，市长热线办公室立即通知潢川县县政府办理。经
查，情况属实。

1994

年，潢川县实施南城区开发改造工程，与高
女士签订了《拆迁补偿协议书》，拆迁单位为南城开发建设指
挥部办公室， 印章单位为潢川县拓宽改造城关跃进道工程指
挥部。由于高女士至今未办理土地证件，时间较久，原工作同
志都已退休或调离岗位， 新工作人员发现印章单位不一致问
题后，建议其开具相关证明文件再进行办理。针对此情况，潢
川县县政府联系到两位原在跃进道改造指挥部工作的领导，

查询档案，了解情况，已为其开具了相关证明材料。


